

# ANFRAGE

## Anfrage der Beiratsfraktion der CDU-Fraktion für die Sitzung des Vegesacker Beirats am 20.11.2023

Durch den Artikel von Björn Josten vom 07.09.2023 mit dem Titel: „Artenschutz wird ausgehebelt - BUND kritisiert Mobilfunkmast an der Lerchenstraße“ in der Norddeutschen, wurde informiert, dass ein Mobilfunkmast in der Lerchenstraße entstehen soll.

Diesbezüglich fehlen jedoch jegliche Informationen und daher sind von der zuständigen Behörden (die Senatorin für Umwelt, Klima und Wirtschaft / die Senatorin für Bau, Mobilität und Stadtentwicklung) folgende Fragen zu beantworten.

1. Wie ist der aktuelle Stand der Einrichtung eines Mobilfunkmastes an der Lerchenstraße?
2. Wo genau soll der Mobilmast errichtet werden?
3. Inwiefern gab es alternative Standorte für die Errichtung des Mobilfunkmastes, um die Versiegelung zu vermeiden?
4. Aus welchen Gründen wurde der Standort an der Lerchenstraße für das Vorhaben gewählt?
5. Handelt es sich bei dem vorgesehenen neuen Grundstück um öffentliches Eigentum?
6. Welche Kosten oder Erträge (z.B. Ankauf/ Verkauf oder Verpachtung des Grundstückes) sind durch die Versetzung des Mobilfunkmastes zu erwarten?
7. Wie groß wird die zu versiegelnde Fläche für den geplanten Mobilfunkmast sein?
8. Gibt es eine Frist, bis wann eine Umsetzung erfolgen muss?
9. Inwiefern und zu welchem Maß wird der Zugang von manchen Tieren, z.B. von geschützten Amphibien zu ihren Laichgebieten durch die Einrichtung eines entsprechenden Mobilfunkmastes an der Lerchenstraße nach Einschätzung des Umweltressorts erschwert?
10. Wie bewertet das Umweltressort das Vorhaben aus Natur- und Artenschutzsicht?
11. Inwiefern sind negative Folgen für die Natur und den Artenschutz zu erwarten?
12. Wie soll der Schutz vor elektromagnetischen Immissionen vom Mobilfunkmast für Mensch und Tier bei diesem Vorhaben gewährleistet werden?

Natalie Lorke für die CDU Beiratsfraktion Vegesack

Bremen, 25.10.2023